

運営推進会議開催報告書

小規模多機能型居宅介護想

開催日時 2023年3月23日(木) 14:00~14:30		議題
利用者	0人	1.利用者様の状況報告
利用者家族	1人	
地域住民の代表者(民生委員を含)	2人	2.活動及び行事報告
市高齢者福祉課職員	1人	
地域包括支援センター職員	0人	3.その他
薬剤師(みゆきファーマシー)	1人	
事業所	2人	

会議録

1、利用者様状況報告

1月 登録者数・・・24名(男性6名・女性18名)
介護度平均及び介護度別利用者数は別紙参照

活動状況 節分に向けて、豆やお面の作成→各利用者様にできる事をお願いし、利用者同士も助け合いながら準備しました。
玄関用の作品は、梅の花とうぐいすを型通りに切っていただき、色付けをして貼りました。
漢字、数字パズルに共同で取り組まれ、相談し考える姿がとても微笑ましく思いました。
個別レクでは難しいナンプレに取り組まれている方もいらっしゃいます。

2月 登録者数・・・23名(男性6名・女性17名)
介護度平均及び介護度別利用者数は別紙参照

活動状況 2/3節分 先月準備してお面を着けて豆まき(造形の豆)をしました。大小様々な大きさに楽しむことができました。
個人:カレンダー作成
全体:ボードゲーム、リハビリ、嚥下体操
・少人数で近隣へ散歩に出かけています。「散歩か〜」「寒いで行きたないわ〜」と言われますが、心地よい風、お日様に当たり「今、夏か〜?」と笑いがあります。
・おやつにふかし芋を提供しました。「小さい頃は、芋も中々食べれん時代やった。今は贅沢やな〜」と色々昔の体験話を聞くことができました。甘くて好評でした。

意見照会について コロナ感染症について、マスクの着用義務がなくなり、5月から5類となる。しかしながら高齢者施設で働く者として、マスクは引き続き着用し、今まで通りの対応としている。高齢者福祉課→運営推進会議等の集まりも少しずつ対面式になってきている。

個人の対応でよいと思う。
民生委員→これからお花見なんかはいいですね。

家族→嚥下体操は効果があるのか?グループホームでもやっていますか?
高齢になると飲み込みの機能が低下する。リハビリの一環として嚥下の改善に効果があるとされています。グループホームでも実施しています。

次回開催予定 令和5年5月25日(木)